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Quelques commentaires intéressants reçus après notre
article sur le calife Ibrahim :

D’abord, celui de Philippe Jallade.

Relevé ce jour sur un site recruteur de djihadistes en France (que
certains, à tort, croient avoir été fermé depuis un bon moment par les
autorités),  partisan  du  nouveau  «  calife  »,  cette  remarque  d’un
internaute qui n’est pas d’accord avec la nomination de ce calife :
« As-salamou ‘alaykoum.
Abou Djihad, la parole d’Ibn Hazm n’est pas une preuve que le calife
peut être nommé uniquement par les savants, dirigeants, chefs et
commandants sous son autorité.
Je demande à tous ceux qui voient la légitimité d’Abou Bakr Al-Bagdadi
en  tant  que  calife  de  me  prouver  qu’un  calife  peut  être  nommé
uniquement par les savants, dirigeants, chefs et commandants sous son
autorité. »

Traduction : entre ceux qui sont pour le calife et ceux qui sont

https://resistancerepublicaine.com/2014/07/15/le-calife-ibrahim-appelle-au-djihad-ca-pourrait-se-terminer-fort-bien-pour-nous/
https://resistancerepublicaine.com/2014/07/15/le-calife-ibrahim-appelle-au-djihad-ca-pourrait-se-terminer-fort-bien-pour-nous/
https://resistancerepublicaine.com/2014/07/15/le-calife-ibrahim-appelle-au-djihad-ca-pourrait-se-terminer-fort-bien-pour-nous/
https://resistancerepublicaine.com/2014/07/15/le-calife-ibrahim-appelle-au-djihad-ca-pourrait-se-terminer-fort-bien-pour-nous/
http://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/djihadistes-lumiere-2012-08-18-FR2.jpg


contre le calife, c’est déjà une bagarre générale d’une durée de
quelques années qui s’annonce, ce qui ne sera pas pour nous déplaire.

Ensuite, celui de Philippe le Routier

Oui mais CA, c’est une excellente nouvelle !

Car, si en France la loi 1905 (très mal appliquée) a vraiment affaibli
le christianisme(1)… C’est loin d’être le cas sur toutes la planète.

Légionnaire j’ai bossé avec des marine’s US, même des SEALS, ces mecs
avaient une bible dans leur paquetage à 90%, Et peu importe qu’ils
soient  majoritairement  protestants,  je  doute  qu’ils  laissent  le
Vatican être attaqué.

Et non seulement les USA ne sont pas le seul pays, et de loin, à ne
pas avoir rejeté leurs racines chrétiennes, mais en plus numériquement
les chrétiens sont toujours plus nombreux que les musulmans. Et LA
Bombe… C’est nous qui l’avons !

En plus, côté armement, aucun pays musulman ne produit quoi que ce
soit, leurs armes, et les munitions qui vont avec ils les achètent.

Les pays vendeurs en profitent certes, mais, ne pas oublier que les
conflits en terre d’islam sont toujours inter-musulmans (exception
faite avec Israël, mais Israël sait se défendre)

Bien  sûr  que  les  musulmans  utilisent  aussi  ces  armes  contre  les
chrétiens, mais pour avoir été souvent sur le terrain, j’affirme que
les conflits chiites vs sunnites font encore plus de morts.

Et puis, le « calife » peut appeler aussi fort qu’il veut ça ne
changera rien. La fitna qui oppose bien des musulmans depuis la mort
de leur soi-disant « prophète » est devenue une habitude désormais, il
ne parviendra pas à unifier la oumma, elle ne l’a JAMAIS été !

Ce « calife » va juste… Mettre le feu au Moyen-Orient et au Proche-
Orient car justement il va être lui même victime de musulmans qui ne
seront pas de SON côté, et qui ne lui obéiront jamais, et ça c’est
très bon pour nous car ils vont continuer à se battre ENTRE EUX !



(navré, la compassion c’est pas mon fort)

Philippe Le Routier


